



Herzliche Einladung

zur Ausstellung

„Erinnerungsreisen - Kofferwelten“

- eine Ausstellung, die in die Lebenswelten verschiedener Generationen entführt und dem Verständnis besonders von demenzerkrankten Menschen hilft.

Das Wohnstift St. Clemens lädt zum diesjährigen Welt-Alzheimerstag am 21. September zu einer ganz besonderen Ausstellung ein:

Ausgestellt werden Koffer, die von verschiedenen bekannten und weniger bekannten Bürgerinnen und Bürgern der Stadt mit Erinnerungsstücken ihres Lebensweges gepackt wurden.



Ausstellungseröffnung:

mit Herrn Bürgermeister Wolfgang Pieper

Mittwoch, 21. September, 11.00 Uhr im Veranstaltungsraum
des Wohnstiftes St. Clemens

Weitere Öffnungszeiten:

Ab Mittwoch 21.09. bis Montag 26.09.:

9.30 bis 12.00 Uhr und 15.00 bis 17.00 Uhr
und nach Absprache